
1. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL souhaitent se
renseigner sur l'état d'avancement du chantier dit « Pauseraum ». Pouvez-vous nous indiquer où en
est ce projet et, si possible, nous fournir une estimation du calendrier de fin des travaux ?

2. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL désirent obtenir des
informations sur le nombre d'agents en situation d'inaptitude, qu'elle soit provisoire ou définitive.

Nous aimerions recevoir ces chiffres sur une base mensuelle.

3. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l'OGBL, souhaitent obtenir
des informations sur l'avenir de l’ECP luxembourgeoise et notamment sur sa possible suppression à
partir de 2025.

4. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l'OGBL désirent obtenir des
renseignements sur les effectifs actuels au bureau roulements.
Pouvez-vous nous confirmer que l'effectif sur place est suffisant pour assurer le bon fonctionnement
du service et dans le cas contraire, nous dire si des ajustements sont prévus pour répondre au besoin ?

5. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l'OGBL souhaitent obtenir des
informations concernant les heures non prises du personnel pour la période allant de janvier à fin
novembre 2024.

6. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l'OGBL, souhaitons obtenir
des précisions sur la gestion des MAG (Mataarbechtergespreicher). Plus précisément, nous aimerions
savoir qui est en charge de la gestion des MAG et quels niveaux sont impliqués dans ce processus.

Demande d'un organigramme indiquant quels sont les agents qui vont mener les entretiens et pour
quels agents.

7. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL demandent si l’avis «
Pénurie personnel, repos supprimés » sera prolongé dans sa durée ?

8. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband souhaitent se renseigner sur le
nombre actuel de patrons de stage PAT.

Pouvez-vous nous indiquer combien de patrons de stage sont en poste et s'il est prévu d'ajuster ce
nombre en fonction des besoins de formation et d'encadrement ?

Est-ce que tous les patrons de stage ont droit aux 9 points mentionnés dans l'avis relatif à leur
fonction ?

Est-ce que tous ces agents ont reçu la formation nécessaire pour pouvoir exercer leur rôle de manière
optimale ?
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9. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband souhaitent obtenir des
informations concernant la formation liée à la nouvelle automotrice Coradia. Pourriez-vous nous
indiquer, par gare satellite, le nombre d’agents déjà formés ?

10. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband souhaitent obtenir des
précisions concernant le MFG 2.0.

À quelle date est prévue la distribution de cet équipement aux agents ?

Comment se déroulent actuellement les tests et quelles sont les premières observations ou retours
d’information à ce sujet ?

11. Les délégués du syndicat Chemins de fer FNCTTFEL/Landesverband de l’OGBL souhaitent savoir s’il
serait possible de mettre en place un système ou une liste permettant aux agents qui ne célèbrent pas
Noël de travailler pendant cette période, afin de permettre à ceux qui désirent fêter Noël en famille de
bénéficier de cette opportunité. Quelles modalités pourraient être envisagées pour organiser ce
système équitablement et efficacement ?
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Comment s’adhérer et comment se désaffilier
de son syndicat actuel ?


